

昭和二十五年度の税金徵收に関する質問主意書

右の質問主意書を国会法第七十四條によつて提出する。

昭和二十六年五月十日

参議院議長 佐藤尙武殿

油井賢太郎

## 昭和二十五年度の税金徵收に関する質問主意書

昭和二十五年度上半期及び朝鮮動乱後の国民經濟には急激な変化があり、隨所にその表れを示している。

例えは動乱により直接生産の増大を示した関西地方の如きは、相当の活氣を現出しているにもかかわらず、この影響の少い東北方面等においては、殆ど何等の変化を示していない現状である。

更に巷間に伝えられているカネヘン景氣の如き一部の特定業種と一般業種との間に甚だしい差異を来していることは、国民經濟全般にとつて實に面白からぬ傾向にあると思われる。

然も税徵收面において各末端稅務署に対し、割当制は絶対に執らぬといわれているが、現実には所要経費等の判断が各署によつて異なり、結局割当制と何等變らぬ事態を隨所に示している。ついては税徵收面において、政府は適切な調整を計るべき考へがあるかどうか、この際所信を明確にされたい。なお、国政調査上必要につき昭和二十五年四月より翌年三月迄における各都道府県別の税種別徵收高並びに未徵收高は如何なる状況にあるか、その数字を明示されたい。